

令和7年度 新入生歓迎会 校長あいさつ

1年生のみなさん、こんにちは。8日火曜日の入学式は立派な姿でしたね。4日経ちました。昨日から給食も始まりましたね。中学校生活はどうですか…?なんて聞かれても、まだ始まったばかりですから何とも言えませんよね…。来週からは少しずつ授業も始まります。今日はこの場を借りて、校長先生が今、一番言いたいことをいいますね。それは、一日も早くクラスという集団の仲間たちと良い関係になつてくださいということ。一日の学校生活で一番長い時間一緒に過ごすのは、クラスメイトです。朝は笑顔で気持ちの良いあいさつを交わし、協力して清掃をし、1時間目から授業を受け、お昼には協力して準備をして、給食を楽しく食べます。昼休みは外で遊んだり、読書をしたり、友達と語り合ったり…。そして午後の授業を受けて、帰りの会をして、放課後はこれから説明がありますが、自分が決めた好きな活動、部活動をします。ですから、まずはクラスの仲間と良い人間関係を築きましょうね。もうどこの小学校から来たかなんて関係ありません。みんな大沼中の1年生です。仲間と共に楽しい中学校生活を送りましょう。

さて、今日はこの後、先輩方から委員会活動や部活動の説明があります。楽しみですね！

大沼中の先輩方は、皆さん後輩たちのために、様々な場面で本当によくしてくれます。お世話になる側のみなさんができることはなんでしょうね…。

そして、来年や再来年は大沼中に入ってくる新入生たちによくしてあげられる立派な先輩になってくださいね。

それではしっかり話を聞きましょう。

令和7年4月11日（金）春日部市立大沼中学校長